

# Ausflug auf den Brocken mit dem Reha-Sport-Bildung e.V. in Goslar

Unsere Tour zum Brocken, die wir für unsere REHA – Mitglieder organisiert hatten, war ein voller Erfolg.

Zunächst ging es mit Transfer der Räder und Tourteilnehmer von Goslar zum Start am Parkplatz Oderbrück.

Es waren zwei Gruppen dabei: einerseits Radler - insgesamt 11 Personen + Guido Pelz als Begleiter und Kursleiter und andererseits Walker : insgesamt 17 Personen + Doro Ramke als Begleiter und Kursleiter.



Wir sind ab dem Startpunkt ODERBRÜCK alle gleichzeitig um 9 Uhr auf dem Kaiserweg bzw. Goetheweg zum Brocken gestartet und das bei richtig schönem Kaiserwetter!

Der herrliche Blick vom Gipfel und die weite Aussicht waren eine





richtige Belohnung für den Aufstieg- ob per MTB oder per „PEDES“.  
Somit bekamen alle Teilnehmer auch noch eine extra Portion Seelennahrung zum Energie auftanken.

Die Radler haben dann nach kurzer Pause auf dem Gipfel per Rad den gesamten Weg nach Goslar zurück mit dem Rad bewältigt.

Die Walker waren natürlich wesentlich länger unterwegs, es wurden so einige

Pausen zum Erholen, Essen und Trinken eingelegt. Daher waren die Walker erst um 14.45 h auf dem Parkplatz Oderbrück zurück und sind dann per Autotransfer nach Goslar zurückgefahren. Insgesamt war es für alle Mitglieder ein wunderschöner Tag!

---

